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Según Pérez Cabello, “no se ha hecho nada, 
o se está haciendo muy poco, para abordar 
políticas de fondo que ayuden a que el 
Municipio mejore”. Literalmente, lo que 
decía la prensa de Priego. A ese “salto de 
mata” era, y es, al que nos estamos refiriendo.

Hemos reconocido, y reconocemos, que el 
Plan de Ajuste y la aprobación del 
Presupuesto 2012 también han sido 
importantes para el Municipio. Y eso no ha 
sido a “salto de mata”. Y el PP sabe muy 
bien que, sin nuestra colaboración, no 

hubiese salido adelante. Juan Carlos Pérez Cabello, y no la Alcaldesa ni su Portavoz, fue quien medió 
directamente con el PSOE e IU para aprobar el Plan de Ajuste, Saneamiento y Empleo. Es más, el portavoz 
del PP, en el debate, estuvo a punto de tirarlo todo por la borda. 
Y también hemos aprobado el préstamo ICO para proveedores. Porque no se ha hecho a “salto de mata”. 
Como nunca nos hemos opuesto a las otras actuaciones del día a día, aunque de algunas de ellas hemos 
tenido dudas sobre su efectividad (Trinidad) y otras se han hecho por nuestra insistencia (Camino Alto, Las 
Navas, Ángel Carrillo) y la de otros grupos de la oposición. 
Las políticas de fondo, a las que aludía nuestro portavoz, son el “salto de mata”. Muchas de ellas, se las 
pusieron ustedes como tarea para 100 días y, después de más de 365, no las han cumplido. Se han 
entretenido con el día a día, que también hay que hacerlo, y se han saltado las mejores matas. 
Les vamos a enumerar algunas de “las matas” que se han saltado: 
a) Somos campeones en desempleo y solamente se conforman con contratos sociales de 15 días (que hay que 
hacerlos). 
b) De las reivindicaciones históricas de Priego (carreteras, hospital, polígonos,..), cuando han pasado las 
elecciones, han caído en el olvido. 
c) El fondo FEDER para el Recreo de Castilla va a quedar en un mini-arreglo del Recreo. 
d) ¿Cuántas empresas han captado ustedes para que se instalen en Priego? 
e) ¿Cuándo se va a empezar a construir en el Plan del Cementerio y el huerto de la Catalana? 
f) La calle Río, ¿es para ésta legislatura o la siguiente? 
g) El aparcamiento y ascensor del Bajo Adarve, ¿tienen fecha? 
h) ¿Hay solución para el Llano de la Sardina y Quiroga? 
i) ¿Se pondrán los contenedores soterrados en Priego? 
j) ¿Qué vamos a hacer con el solar comercial de Los Almendros? 
k) La reordenación del tráfico deseamos que no sea como en la calle Isabel la Católica. 
l) De limpieza andamos regular, tirando para mal. 
m) ¿Dónde y cuándo se va a instalar la nueva subestación eléctrica? 



n) ¿Cómo va la asociación de hortelanos? 
ñ) Hasta el próximo año, por ahora, los coches los tendremos que llevar a otras ITVs. 
o) ¿Cuándo se va a construir el edificio para las asociaciones en el patio de la Casa de Cultura? 
p) ¿Alguien ha visto el Plan de Mantenimiento de edificios escolares? 
q) ¿Cómo se ha potenciado, por el Ayuntamiento, el aprendizaje de idiomas en el extranjero? 
r) ¿Alguien ha visto la pista de skate en el reciento ferial? 
s) ¿Han colocado los focos de la plaza de toros? 
t) ¿Para cuándo el Museo de Arte Sacro? 
u) Los itinerarios seguros en las cercanías de los colegios, ¿tienen algún cartel para saber dónde están?.... 
Ojo, insistimos, todas estas cuestiones, y muchas más, las prometía el PP para los primeros 100 días de 
gobierno. ¿Un brindis al sol, un señuelo para captar votos? 
Sabe el PP, y los ciudadanos de Priego y de las Aldeas, que siempre aprobaremos lo mejor para nuestro 
Municipio. Pero también debe saber el equipo de gobierno que seguiremos exigiendo las políticas de fondo, 
algunas citadas anteriormente, y de las que poco o nada se ha ejecutado. Entre otras razones, porque se han 
saltado, en este año, “las mejores matas”.


